
 ○ 보행자 도로에 각종 장애물들이 많아 장애인들의 휠체어 통행권  

    확보가 안되고 있는데 이에 한 향후 책은 ?

□ 질문의 원 : 이 덕

( 답    변 ) 

 ○ 우리시에서는 장애인을 포함한 시민의 보행환경을 개선하기 해서  

불법노 상, 가로 치물  보도상의 요철부분 등을 지속 으로   

정비해 오고 있으며,

 ○ 시민 다 이 이용하고 있는 도로에 하여 우선 으로 정비를 추  

진하여 시민의 보행환경이 개선될 수 있도록 하며, 한 지속 으

로 도로실태를 검하여 불편요소 제거에 최선을 다하고 있습니

다.

 ○ 장애인  휠체어 이동에 지장을 래하는 보도 턱, 볼라드, 자  

블럭 등 장애인 편의시설물에 해 도로실태를 재 조사하여 장애  

인 편의시설 규격에 맞게 정비토록 하여 안 하고 편리한 보행환  

경 개선에 최선을 다하겠습니다.


